



miércoles 6 de octubre de 2010

Premios y exposición del concurso de fotografía del Día del Caballo

En la tarde de ayer se procedió en la Casa de la Cultura a la entrega de premios del II Concurso de Fotografía del Día del Caballo, así como a la inauguración de la correspondiente exposición, en un acto en el que estuvo presente la concejala de Cultura, Carmen Pena. El primer premio fue para Jesús Noguera, el segundo para Juan Bautista Fernández y el tercero para Albert Pamies. La exposición permanecerá abierta al público hasta el día 11 de octubre, de lunes a viernes, de 18:00 a 21:00 horas. En el concurso ha colaborado la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA).

